
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Considerando que:

Os Deputados do CDS-PP tiveram conhecimento que a partir de hoje, dia 1 de Junho, e até

provavelmente ao dia 15 de Outubro, haverá um encerramento temporário de camas no Hospital

de Aveiro, integrado no Centro Hospitalar do Baixo-Vouga.

Alegadamente, este encerramento de camas, dever-se-á à falta de aprovação, por parte da ARS

Centro, de quadro de reforço para o período de férias de enfermagem  e de assistentes

operacionais, medida aplicada e transversal a vários Serviços deste Hospital.

Importa realçar que o período em que decorrerá este alegado encerramento de camas

corresponde ao período de férias. Ora, a confirmar-se esta informação, a consequência

previsível será o Hospital de Aveiro, que serve a maior área Metropolitana da Região Centro,

viver em pleno Verão a contingência dos picos de Inverno, com muito provável ruptura a nível do

Serviço de Urgência, por falta de capacidade de Internamento.

Face ao exposto, o CDS-PP entende ser da maior pertinência obter um esclarecimento por parte

da tutela.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alíneas d) e e) da Constituição, e as

normas  regimentais aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º, n.º 3 do Regimento da

Assembleia da República, que fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor

Ministro da Saúde, por intermédio de V. Exa., nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – Confirma V. Exa. que a partir de hoje, dia 1 de Junho, e até ao dia 15 de Outubro,



haverá um encerramento temporário de camas no Hospital de Aveiro?

2 – A confirmar-se, qual o motivo concreto que está na origem desta decisão?

3 – Quantas camas serão encerradas e em que Serviços?

4 – Foi tido em conta o facto do período acima referido corresponder ao período de férias

e, como tal, de também maior afluxo de doentes à Região de Aveiro no período de Verão?

5 – Que medidas foram tomadas no sentido de assegurar à população todo o atendimento

e prestação de cuidados de saúde designadamente hospitalares, de qualidade?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 1 de Junho de 2012

Deputado(a)s

RAÚL DE ALMEIDA(CDS-PP)

TERESA ANJINHO(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

JOÃO SERPA OLIVA(CDS-PP)

MANUEL ISAAC(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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